

## „Entente Florale“: Terfens vertritt Österreich beim Blumenwettbewerb

TERFENS. Terfens vertritt heuer Österreich beim internationalen Blumenschmuckwettbewerb „Entente Florale“. Jedes Jahr wird dieser internationale Blumenschmuckwettbewerb veranstaltet, an dem sieben europäische Länder teilnehmen: Großbritannien, Irland, Belgien, Niederlande, Frankreich, Schweiz und Österreich.

Die „Entente Florale“ bezweckt eine Verbesserung der Umwelt, indem sie zur Pflege der Grünflächen und zur Verschönerung von Städten und Dörfern mit Pflanzen und Blumen aufruft. Jedes Jahr vertreten ein oder zwei Gemeinden die teilnehmenden Länder, die von einer internationalen Jury be- reist und bewertet werden.

Heuer wird Österreich durch Terfens vertreten.

Die kleine Gemeinde will durch ihren Blumenschmuck und ihr vorbildlich gepflegtes Ortsbild an die großen Erfolge der österreichischen Vertreter aus letzter Zeit anschließen. Österreichische Teilnehmer konnten in den vergangenen Jahren beachtliche Erfolge bei diesem paneuropäischen Blumenschmuckwettbewerb erzielen: 1979 Reith im Alpbachtal, schönstes Dorf Europas. 1980 Stephanshart, Niederösterreich, schönstes Dorf Europas; Wien, schönste Großstadt Europas. 1984 Mönichwald, Steiermark, schönstes Dorf Europas.

Die Bewertung von Terfens wird am Dienstag, dem 6. August, ab 15 Uhr vorgenommen. Nach der Sitzung der Jury wird der Sieger der „Entente Florale“ bekanntgegeben.